



“Año de la promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA Nº 05 –2014-GR.CAJ/C.R.

Sistema Eléctrico Rural Jaén II Etapa se encuentra en 64.87% de nivel de avance

Este proyecto tiene un monto de inversión de S. /4, 258,581 nuevos soles, según el monto actualizado del PIP.

El Gobierno Regional Cajamarca viene ejecutando obras de electrificación rural en toda la región Cajamarca. El Sistema Eléctrico Rural Jaén II Etapa, según la última actualización de la página oficial del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), se encuentra en un nivel de avance del 64.87%.

El Ing. Anaximandro Fernández Figueroa, director de PROREGION (Unidad Ejecutora encargada de ejecutar estos proyectos), manifestó que: “Las obras se encuentran en su etapa final y actualmente las localidades beneficiadas consideradas en el presente proyecto no cuentan con servicio de energía eléctrica, utilizando otras fuentes de energía como petróleo, kerosene, velas y otros artículos contaminantes al medio ambiente”.

“Los beneficiados directamente por el proyecto, son para 799 viviendas y 3 594 habitantes; pertenecientes a 22 localidades, ubicadas en las provincias de Jaén y Cutervo, con el Sistema Eléctrico se va a reemplazar las fuentes que usan actualmente, que además presentan alto costo y bajo rendimiento”, indicó Fernández Figueroa.

Finalmente agregó que el objetivo de los pobladores de las localidades del Proyecto, es contar con el servicio de energía eléctrica en forma continua y confiable, ofreciendo nuevas oportunidades de desarrollo en la zona del proyecto. Como política del Estado es Ampliar la cobertura eléctrica en la provincia de Jaén y Cutervo.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de febrero del 2014**

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA